
Отчет депутата Керченского городского совета 

Арустамяна Валерия Суреновича за 2022 год 

 

Избран депутатом 2 созыва Керченского городского совета 08.09.2019 г. 

по 13 одномандатному избирательному округу. Являюсь председателем 

постоянной комиссии по вопросам местного самоуправления, депутатской 

деятельности, межмуниципального сотрудничества и межнациональных 

отношений. 

Нормотворчество 

     В 2022 году было проведено 18 сессий Керченского городского 

совета. 12 – очередных, 5 – внеочередных и одна экстренная. Принимал 

участие в 15 из 18 сессий. Участвовал в 15 из 17 заседаний постоянной 

комиссии по вопросам местного самоуправления, депутатской 

деятельности, межмуниципального сотрудничества и межнациональных 

отношений.  

    От постоянной комиссии на регулярной основе являюсь 

представителем для участия в рабочих группах и профильных комиссиях по 

различным вопросам, принимаю участие в публичных слушаниях по 

бюджету города. 

 

Работа на избирательном округе 

    В результате деятельности на своем избирательном округе, а именно: 

личного общения с жителями округа, ежемесячных обходов территории 

одномандатного избирательного округа №13, участия в заседании Совета 

территорий г. Керчи, неоднократных встреч со старшими домов 

находящихся на территории избирательного округа – хорошо знаком с 

проблемными вопросами жителей и регулярно довожу их до сведения 

городского руководства для принятия мер по их решению.  

За отчетный период удалось решить следующие вопросы: 

Решен вопрос по устранению затопления подвала в доме по              

ул. Орджоникидзе 103/2. 



При моем содействии решился вопрос с ремонтом одного подъезда в 

доме ул. Черноморская 6/2. На контроле находится вопрос ремонта оконных 

проемов в третьем подъезде этого дома, разрушенных после взрыва на 

Крымском мосту 08.10.2022. 

Решен вопрос установки знака «Пешеходный переход» по ул. Курортной. 

Летом 2022 года был произведен ремонт дорожного полотна по ул. 

Нестерова, ул. Героев, ул. 1-Космонавтов и пер. Аршинцева. 

На моем постоянном контроле находятся вопросы: 

1. Ремонт подпорной стены по ул. Ульяновых 33; 

2. Завершение работ по программе «Городская комфортная среда» по 

ул. Ульяновых 74, ул. Орджоникидзе 90; 

3. Спил и кронирование деревьев по ул. Льва Толстого 130 (возле 

МБОУ г. Керчи школа № 13); 

4. Завершение работ по установке спортивной площадки во дворе дома 

по ул. Орджоникидзе 49/4. 

 

Работа с избирателями 

В отчетный период регулярно проводил встречи с избирателями, в том 

числе в общественной приемной партии «Единая Россия». Принимал 

участие в сходах граждан с участием депутата Государственного совета 

Республики Крым Батуренко В. А., Главой Администрации города Керчи 

Брусаковым С.А.  

    Кроме встреч с избирателями, считаю необходимым и важным 

ежегодное оказание благотворительной помощи многодетным семьям и 

семьям, попавшим в трудную жизненную ситуацию, проживающих в 13 

избирательном округе.  

Особое внимание в своей работе уделяю поддержке и содействию Совету 

Ветеранов ВОВ, поздравлениям ветеранов Великой Отечественной войны с 

Днем Победы. В феврале 2022 передал стенды Аршинцевскому Совету 

ветеранов, приуроченные ко Дню защитника Отечества, в мае 2022 

поздравил с праздником Великой Победы ветерана ВОВ Тюгаева Н.Е. В 

течение отчетного периода поздравил ветеранов с юбилейными и 



памятными датами, днем рождения (Рыженко А.П., Тюгаев Н.Е., 

блокадница Ленинграда Нина Ивановна, ветеран труда Валентина 

Сергеевна). В мае 2022 года поздравил Аршинцевский совет ветеранов ВОВ 

с праздником Великой Победы. 

 Постоянно осуществляю контроль за состоянием памятников погибшим 

во время ВОВ, находящихся на территории моего округа, организую 

субботники по уборке прилегающей территории в осенне-весенний период.  

В декабре 2022 года организовал проведение благотворительной акции 

«Передай добро по кругу», в результате которой была оказана 

благотворительная помощь 8 семьям для детей из семей, попавших в 

трудную жизненную ситуацию. 

 

Участие в городских мероприятиях. 

Принимал участие во встрече с депутатами фракции «Единая Россия», в 

выездном заседании Совета министров Республики Крым с участием главы 

Республики Крым Сергея АКСЕНОВА и председателя Государственного 

Совета РК Владимира КОНСТАНТИНОВА.  

В феврале инициировал проведение на базе лицея круглого стола 

«Память как бессмертие: новое поколение выбирает», в котором приняли 

участие представители Аршинцевского Совета ветеранов, администрация 

лицея искусств, преподаватели и одиннадцатиклассники. Участники 

круглого стола обсудили проблему фальсификации истории Второй 

мировой войны и нормативно-правовые основы для защиты исторической 

правды.  

Также, в феврале состоялась Торжественная церемония посвящения 

учащихся 5 класса военно-музыкальной направленности обучения и 

воспитания в кадеты, на которой присутствовали почетные гости: депутат 

Госсовета РК Владимир Батуренко, председатель Аршинцевского совета 

ветеранов Репа Евгения Константиновна. По окончании торжественной 

церемонии вместе с кадетами возложили цветы к памятнику партизанам 

Старокарантинского отряда и мирным жителям, павшим от рук немецко-



фашистских захватчиков, а также к памятнику рыбакам, погибшим в годы 

ВОВ. 

Регулярно участвую в городских мероприятиях, таких как: мероприятия 

в честь Дня освобождения города Керчи от немецко-фашистских 

захватчиков, открытие выставки «Магия Боспора», Парад Победы и 

возложение цветов к мемориалу в пос. Героевское, открытие фестиваля 

Боспорские Агоны и многие другие. 

 

Проводился мониторинг цен в продуктовых магазинах 13 округа. 

Оказал содействие в проведении мероприятия приуроченного к 80-летию 

обороны Аджимушкайских каменоломен. 

 Плодотворно сотрудничаю с Восточно-крымским историко-

культурным музеем-заповедником. Принял участие в презентации книги 

«Подвиг и слава». 

По поручению Главы администрации города Керчи Брусакова С.А. 

организовал работы по восстановлению памятной таблички погибшим во 

времена ВОВ по ул. Орджоникидзе 19 и возложении цветов. 

Организация благотворительной помощи в рамках СВО. 

 

В отчетный период неоднократно организовывал сбор средств для 

мобилизованных керчан, раненым бойцам СВО в госпитале г. Феодосия 

Организованы поздравления членов семей участников СВО, передача 

детских книг детям Херсона, сбор и передача теплых вещей жителям 

Херсона и освобожденных территорий, канцелярских товаров беженцам. 

 


